

Rentrée 2024 à UniLaSalle Rouen : Nouvelles perspectives pour le campus

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - ROUEN, 26 SEPTEMBRE 2024

La rentrée 2024 est chargée à UniLaSalle Rouen ! Cette année, le campus accueille 700 étudiants et propose 7 formations différentes (ingénieur, vétérinaire et masters).

Nomination de Valérie Leroux

Valérie Leroux devient Directrice du campus de Rouen tout en restant Directrice Générale Déléguée de l'Institut Polytechnique UniLaSalle. Elle est déterminée à renforcer le rôle unique de ce campus dans l'agronomie et le domaine vétérinaire.

"Ce campus est à la fois unique et original. Il réunit des formations ingénieurs et vétérinaires sur un même site et crée des synergies incroyables. C'est un plaisir de prendre les rênes du campus et d'accompagner les étudiants et les salariés dans cette aventure", déclare Valérie Leroux.



Nouveau Pôle d'Anatomie Vétérinaire

Le Pôle d'Anatomie Vétérinaire a ouvert ses portes le 11 septembre pour ses premiers travaux pratiques. Ce nouveau laboratoire de 200 m² offre un espace de travail performant. Multimodal, il est spacieux et lumineux et s'adosse à des vestiaires, des salles de préparation et de conservation, pour réaliser des travaux pratiques visant à découvrir et explorer différents systèmes corporels des animaux – des os aux muscles, en passant par les organes vitaux.

"Nous sommes ravis d'inaugurer ce nouvel espace avec les étudiants de la promo 001, entrants en 3^e année. Cela marque une étape importante du déploiement du projet vétérinaire d'UniLaSalle", affirme Caroline Boulocher, Directrice du projet vétérinaire.

Nouvelle formation : Mastère Spécialisé® Master of Equine Science and Business (MESB)

UniLaSalle Rouen accueille également la première promotion du Mastère Spécialisé® MESB, une formation unique en France pour le management de la filière équine. Soutenu par de nombreux acteurs de la filière, dont le Pôle Hippolia, ce programme vise à former des experts du secteur.

"Nous voulons préparer des professionnels capables de faire avancer la filière équine de manière durable et efficace", explique Camille Eslan, Coordinatrice pédagogique du programme.



Informations de rentrée

- 700 étudiants
 - Dont 180 primo-entrants
 - Dont 170 internationaux, représentant 40 nationalités
- 115 salariés
- 2 unités de recherche et 4 laboratoires

A propos d'UniLaSalle Rouen

UniLaSalle Rouen est une école ingénieur et vétérinaire à but non lucratif, labélisée EESPIG (Etablissement Enseignement Supérieur Privé d'Intérêt Général). Elle se distingue par ses différentes formations : ingénieur Agronomie & Agro-Industrie, Agro Food & Environmental Engineering (cursus international 100% en anglais), école vétérinaire ainsi que des masters et de la formation continue. Situé à 15 minutes en bus du centre historique de Rouen, le campus, vivant et à taille humaine, accueille également plusieurs unités de Recherche et de nombreux équipements technologiques de pointe.

Contact presse

Lison Mauchant, chargée de communication
lison.mauchant@unilasalle.fr | 02 32 82 91 32